

UKRAINE

Un premier envoi est parti des locaux de Mèze hier matin. Il est acheminé dans les prochains jours. 30 m3 remplis de la générosité des Mezois mais aussi de vous toutes et tous d'AHJ (voir le chargement d'un véhicule en photos).



L'opération Ukraine s'est intensifiée :

Un second envoi a eu lieu jeudi de Mèze, grâce au prêtre Bogdan, en relation avec une association polonaise. Deux premières photos de matériels : les cartons fournis par AHJ.

Nous avons également déposé à la Mairie de Cazouls lès Beziers une pleine voiture de consommables (photos suivantes).

Enfin, Eddy, notre pompier d'AH1, fraîchement à la retraite, n'a pas le temps de souffler. Il part avec son camion plein à ras bord, ce matin à 7 heures, pour la frontière Ukraino-Polonoise, avec dans ses poches, vos dons, soit à ma connaissance, près de 500€ qui lui permettront d'acheter, en plus de son chargement, des articles de première nécessité qu'on lui communiquera.



Après 3 envois en appui à d'autres associations, notre camion AHI, piloté par Eddy et deux amis, est déjà sur le retour de l'Ukraine pour repartir dans les prochains jours à nouveau rempli. La situation décrite par Eddy : "Ce qu'il faut avant tout démontrer, c'est cette fabuleuse organisation internationale. Les dons que nous faisons vont vraiment aux intéressés, tout est géré, réglé. Les volontaires Polonais sont H 24 en soutien pour ces familles décomposées par cette guerre. Nous devons encore plus nous mobiliser pour cette œuvre car avons la certitude qu'elle est utile et nécessaire". Beaucoup de femmes et d'enfants seuls se sont réfugiés à la frontière.

